Liebe Geschwister in den Gemeinden und Sozietäten,

In dieser Woche hat der Hurrikan "Melissa" in Jamaika, Kuba und anderen Gebieten der Karibik große Schäden angerichtet. Zahlreiche Menschen sind ums Leben gekommen oder verletzt, viele Häuser sind zerstört. Auch Gemeinden der Brüder-Unität sind betroffen. Die 1847 erbaute Kirche der Springfield Moravian Church wurde völlig zerstört und auch in anderen Gemeinden wurden Gebäude schwer beschädigt.

Wir bitten herzlich darum, in der Fürbitte an die Geschwister in den betroffenen Gebieten zu denken und Gott um seinen Beistand zu bitten. Wir rufen dazu auf, am kommenden Sonntag und in den folgenden Wochen Kollekten zu sammeln und um Spenden zu bitten, damit schnell geholfen werden kann. Aus den Nothilfefonds der EBU und der Herrnhuter Missionshilfe werden wir Soforthilfe leisten, damit Notunterkünfte gebaut, Menschen mit Lebensmitteln versorgt und Maßnahmen Wiederaufbau können. zum durchgeführt werden Der Unterstützungsbedarf wird auch in den nächsten Monaten groß sein. In einer gemeinsamen Aktion der weltweiten Brüder-Unität wird das Geld direkt an unsere Partner vor Ort weitergeleitet, um sicherzustellen, dass die Hilfe diejenigen erreicht, die am stärksten betroffen sind. Herzlichen Dank für die Unterstützung.

Nothilfefonds: Empfänger: Ev. Brüder-Unität

IBAN DE60 5206 0410 0000 4159 28, BIC GENODEF1EK1

Verwendungszweck: Nothilfe Hurrikan Melissa

Br. Christian Flöter, Öffentlichkeitsarbeit der Ev. Brüder-Unität

Zittauer Straße 20, 02747 Herrnhut, Tel. 035873 487-34, pr@ebu.de